
『高等学校説明会』風景
平成３０年６月１２日

『高等学校の特色を理解し，進路選択の資料する」こと３年生並びに保護者を対象に
をねらいとして，７校の高等学校等に来校いただき，「高等学校説明会」を実施しました。

今日は，高校説明会がありました。どの学校もすごく印象深いものでした。ある高
校の先生の話し方が非常に上手で，各学校の中でも一番印象に残りました。家族と相
談して進路を決めたいと思います。
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今日，高校説明会がありました。
７校の説明があって，いろんなこと
を知れたので良かったです。進路を
決める１つの材料にしたいです。

今日，高校説明会がありました。すご
くためになる話を聞いて，すごく楽しく
聞くことができました。また，自分でも
調べたいと思います。


